

Bäckerei Geier

- **Das Kaffeehaus:**
Montag bis Sonntag 7 bis 19 Uhr
Auch an Sonn- und Feiertagen geöffnet
- **Das Bäckereifachgeschäft:**
Montag-Freitag: 5.30 - 18.30 Uhr
Samstag: 5.30 bis 13 Uhr
Sonn- und Feiertage: 7 - 12 Uhr
- **Internet:** www.geier.at

Sofas mit Kamin als

Neues Design | Viel Wert auf Gemütlichkeit wurde von Geier beim

Beim ersten Besuch nach dem Umbau kommen die Besucher der Bäckerei Geier meist aus dem Staunen kaum heraus. Die offenen Räume, die das Kaffeehaus nun viel größer wirken lassen, strahlen im Geier-typischen Braun-Weiß. Der Innenbereich verfügt nun über zahlreiche Neuerungen, die es zu entdecken gilt.

Schon die Theke erstrahlt durch die moderne Marmoroptik in neuem Gewand. Dadurch wirken die zahlreichen Köstlichkeiten in den Vitrinen noch unwiderstehlicher. Bei den neu geschaffenen Sitzbereichen des Lokals jagt ein Highlight das nächste. Es fällt sofort das licht-

durchflutete Design im Loft-Stil ins Auge, das die Moderne mit der Tradition verbindet. Die kaffeefarbenen Wände laden zum stressfreien Verweilen ein. Die bunten Kissen, die in kräftigem Grün und Pink gehalten sind, stechen als Farbtupfer hervor. An der Wand sind alte Fotoaufnahmen des Korneuburger Hauptplatzes zu bewundern und lassen beim Betrachten die Zeit kurz stillstehen. Ebenfalls einladend wirken die eingelassenen Fensterbänke und die gemütlichen Sessel. Hinten im Lokal darf man sich im Lounge-Bereich mit gemütlichen Sofas und offenem Kamin wie zu Hause fühlen.

Auch an die kleinsten Gäste wurde gedacht: Die Kids können sich mit modernen Computern mit Touchscreens beschäftigen, während die Eltern in unmittelbarer Nähe abschalten und ihre Geier-Köstlichkeiten genießen können.

Ein Blickfang ist auch die Küche, die offen gestaltet wurde und einen „Blick hinter die Kulissen“ ermöglicht. Die Zubereitung der vielen Frühstücksvariationen und kleinen warmen Speisen kann der Gast mit eigenen Augen verfolgen. Weiterhin wird es die beliebten hausgemachten Mehlspeisen sowie Brot und Gebäck aus der eigenen Backstube geben.



Das neue Bäckereifachgeschäft ist bei den Korneuburgern ein Hit - ebenso wie die vielen Geier-Köstlichkeiten.



Die Bäckerei Geier erlaubt einen „Blick hinter die Kulissen“: Der Küchenbereich ist offen gestaltet.

Highlight

Komplettumbau gelegt.



Gemütlichkeit hat oberste Priorität. Die Gäste sind begeistert: „Das Lokal ist wie ein Wohnzimmer geworden, echt zum Wohlfühlen.“

Fotos: Geier, Aichinger, Michaela Begsteiger